



# Une seconde place au concours de calcul mental académique

publié le 29/03/2018

Jérémy LOISEAU, élève de 6e4 a participé au concours de calcul mental académique. Il a obtenu une très honorable seconde place. Nous le félicitons.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**